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Estimado Master Amaya López

Por medio de la presente, este Decanato le remite la información sol¡citada por ustedes
según OFICIO No. CCG-970-20'18 que corresponde al mes de agosto del presente año,
del departamento de Letras y la Carrera de Arquitectura.

De igual manera, este Decanato en base a la información de nuestra of¡c¡na le
manifiesto que no hemos emitido actas, circulares, acuerdos, ni resoluciones firmes.

Agradeciendo su atención a la presente, me suscribo de usted.

Atentamente,
u

TES{
U.N.A.H.

"La Educación es la Primera Neces¡dad de la Repúbl¡ca"
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Oficio 575-DL-18
31 de agosto de 20'18

Arquitecta
Rosamalia Ordóñez
Decana Facultad de Humanidades y Artes
Presente

C/C.: Archivo Jefatura de Letras
ASD/Jsi
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Estimada Arqu¡tecta Ordóñez:

ACTAS

Atentamente,

Msc. Ana Suyapa rth
Jefa Departamo e

fli7i

"La Educación es la Primera Necesidad de la República"

Fecha de Aprobación Acta ( orden correlativo) Breve descripción del contenido
21 de agosto 2018 Acta No.l5 1 . Programac¡ón Académica

del lll PAC- 2018
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En referencia al Oficio N'2214-18, en el cual se remite el Oficio No.CCG-970-2018
enviado por la Comisión de Control de Gestión, le informo que en el mes de agosto del
año en curso se realizó lo siguiente:

No se elaboraron Circulares, Acuerdos y Resoluc¡ones Firmes.

Sin otro particular me suscribo de usted,



Acta No.15

Fecha: 21. de agosto de 2018

Asamblea de Docentes de la Escuela de Letras

Reunidos el día martes 21 de agosto en la sala de lectura ,se llevó a cabo la Asamblea de

Docentes del Departamento de Letras, iniciando a las 12 con 0 m¡nutos de la mañana,

contando con la asistencia de 51 profesores del departamento y desarrollándose la agenda con

el siguiente punto:

La reunión comienza con la lectura del acta anter¡or la cual es aprobada por asamblea.
5e pros¡gue a tratar el punto único de la agenda: Problema con la carga académica para el tercer
periodo 2018.

1. La l¡c. Dilworth informa sobre los problemas que se presentaron con Ia programación de la

carga académica pára este tercer periodo 2018, constantes fallas en el sistema hasta el
punto de borrar más del cincuenta por ciento de la programación>; desde el 7 de agosto
que se abrió el sistema hasta el 17 se pudo terminar de programar y gracias a la ayuda del
decanato se pudo solventar los problemas de espacio fÍsico.

El Lic. Henry Espinal pregunta qué explicación hay al respecto de parte de Ias autoridades?

La l¡c. D¡lworth explica: Este problema no solo se dio con Letras sino que otras facultades
presentaron dificultades para lo cual han acordado una reunión los jefes de departamento y

solicitar a la instituc¡ón les dé una respuesta a los problemas presentados.

Se sol¡c¡tará una reunión con VRA y pedir una posición oficial sobre el tema

El lic. Del Cid, manifiesta qué ha hecho ADUNAH o el claustro al respecto; sugiere que se t¡ene que

dar a conocer el problema ante esas ¡nstancias y

Propone: Que se elabore un documento donde se exprese el problema suscitado con la
programación y se exi¡a un espacio digno para que el docente pueda dar sus clases.

La moc¡ón es secundada por el Lic. Henry y pide un agregado: Hacer ver a las instancias
correspondientes el ¡mpacto que tienen los problemas de sistema en la calendarización
académica.

El Lic. Ulloa expresa que la Asamblea solic¡te una reunión extraordinaria con el Claustro y solic¡tar
la presenc¡a de los jefes de departamento y luego ellos solicitaran a ADUNAH.
La lic. Dilworth se compromete en hacer la invitac¡ón personalmente a cada jefe de departamento.
Se somete a votac¡ón. 19 votos a favor,0 en contra y 0 abstenciones.

Se forma la comis¡ón para redactar el documento que se presentará al Claustro y donde se

man¡fiesta la problemática con el sistema electrónico para la calendarización del tercer periodo
2018, el problema de salud, por las constantes gaseada que nos exponemos por la policÍa; espacio
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físico que enfrentamos cada vez que se inicia periodo y la intención de las autor¡dades de sustituir
la presencialidad por la virtualidad además prevenir futuros problemas con Ia carga académica:
Henry Espinal, Sergio Rivera y Franklin del Cid.

2. La jefatura ha ven¡do trabajando con la comisión encargada de elaborar una nueva
programación para los d¡ferentes espac¡os curr¡culares; lo cual urge esté concluida para

presentarla el próximo año 2019.
3. La comis¡ón ha ven¡do trabajando desde el pr¡mer per¡odo y se solic¡ta a la asamblea se

rat¡f¡que.
Comisión Reforma Curricular:
Jornada Matutina: Karla Espinoza y Norma Lara

Jornada Vespertina: Yanira Durán y Martha Rodríguez.

La Comis¡ón se ratifica con 13 de 1.8 votos de profesores de planta, abstenciones 0 y votos en

contra 0.

4. Lajefe explica que la comisión trabaja con la mesa de reflex¡ón, la cual es coordinada por

el Lic. Del Cid; Autoevaluación, por Llc. Yolany Santos; por la Coordinación de la carrera de

Letras, por MarÍa Vargas y por las diferentes coordinaciones de ¡as asignaturas generales y
optativas.
La jefe hace énfasis que la reforma urge para estar listos antes de presentar la propuesta

del I PAC-2019.

La ses¡ón se cierra a 12:40 mer¡d¡ano.
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Ciudad Universitaria, 03 de Septiembre de 2018

Arquitecta
Rosamalia Ordoñez F.
Decana de la Facultad De Humanidades y Artes
Presente

Estimada Señora Decana:

Reciba un cordial saludo.

En referencia a los oficios FHHAA-No.2214-18 enviado por su Decanatura y donde me traslada

el OFICIO No. CCG-970-2018 enviado por la Comisión de Control de Gestión UNAH, me

permito informarle que en la Coordinación de la Carrera de Arquitectura en el mes de agosto

del año 2018, no hubo documentación de uso interno como ser circulares, ni ta

emitido actas o acuerdos.

Atentamente, {rrt¡,
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Sin otro particular, se suscribe de usted.
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